
 
Compte-rendu du Conseil d’école 

RPI Issel Labécède 
Vendredi 10 novembre 2023 

                                                
 

 
 

Ecole Primaire d’Issel et Ecole Elémentaire de Labécède Lauragais 
Présents : 

 

Mme AUPÉRIN Déléguée des parents d'élèves 
Mme BARDOU Déléguée des parents d'élèves 
Mme CANDEBAT Adjointe déléguée aux écoles Labécède 
Mme DE RIVOYRE Adjointe déléguée aux écoles Issel 
Mme GARCIA Enseignante Directrice Labécède 
Mme GUIRAUD Responsable Cantine, Animatrice, ATSEM 
Mme MOUTET-FORTIS Enseignante Directrice Issel 
Mme MULLER Déléguée des parents d'élèves 
Mme NORET Déléguée des parents d'élèves 
Mme ORTIGIER Enseignante Labécède 
Mme OURLIAC ATSEM, Animatrice 
Mme PASCOLAT Enseignante Issel 
M. POISSON Maire d’Issel 
M. POUZADOUX Maire de Labécède 
Mme SOULA Déléguée des parents d'élèves 

 
Absents excusés :  
Mmes JARTEL et VERWIMP (Déléguées des parents d'élèves) 
 
 Ordre du jour : 
1/ Rentrée 2023 (effectifs et équipe enseignante) 
Les effectifs du RPI au 10 novembre sont les suivants : 
 

TPS/PS/MS GS/CP CE1/CE2 CM1/CM2 

Mme Moutet-Fortis Mme Pascolat Mme Ortgier à 75% 
(en remplacement de 

Mme Brunel) 

Mme Falandry 

Mme Garcia 

1 8 11 7 10 6 14 9 7 

20 17 20 16 

37 36 

Total des élèves du RPI : 73  

 
En décembre 2023, 3 élèves arrivent sur le RPI (en CP, CE2 et CM2) 
En janvier 2024, 2 élèves arrivent sur le RPI (en GS et CE2) 
L’effectif total des élèves du RPI sera donc de 78 élèves début 2024. 



2/ Elections : résultats et institution des nouveaux délégués de parents d’élèves 
ECOLE D’ISSEL ECOLE DE LABECEDE 

Sharon SOULA 
Anaïs MULLER 

Alexandra BARDOU 
Cindy JARTEL 

Céline NORET 
Anaïs MULLER 

Charlotte AUPÉRIN 
Cindy VERWIMP 

Taux de participation :  76,67 % Taux de participation :  78,92 % 
Les parents délégués rappellent l’adresse mail créée si des parents souhaitent les contacter : 
delegueslabecedeissel@gmail.com 
Et indiquent qu’elles ont créé un groupe Facebook « Parents Délégués Labécède Issel » 

 
Conformément à l’arrêté du 25 juillet 2011 modifiant l'arrêté du 13 mai 1985, les deux écoles d’Issel et 
de Labécède ont organisé leurs propres élections afin de constituer leur propre conseil d'école. Les 
conseils d'école ainsi constitués peuvent décider de se regrouper en un seul conseil pour la durée de 
l'année scolaire après délibération prise à la majorité des membres de chaque conseil. 
Ainsi, les membres des conseils des écoles d'Issel et de Labécède ont décidé, à la majorité, de se 
regrouper en un seul et unique conseil d'école pour la durée de l'année scolaire 2023/2024. 
 
3/ Exercices sécurité 
Issel : incendie le 27/9 et PPMS le 10/11 (scénario : « s’enfermer ») 
Labécède : incendie le 27/09 et PPMS le 11/10 (scénario : « s’enfermer ») 
 
4/ Travaux et équipements 
Issel 
Les enseignantes remercient la Mairie et les cantonniers pour les travaux d’entretien (aire de jeux, 
jardin, chasses d’eau, panneau d’affichage,…) 
Les enseignantes et le personnel Cantine remercient la Mairie pour le pain qui est acheté 
quotidiennement en remplacement de celui fourni auparavant, la qualité et la fraîcheur sont très 
appréciées. 
Les enseignantes et le personnel Cantine et CLAE remercient la Mairie et les cantonniers pour le lave-
linge et l’étendoir. 
Les enseignantes remercient M. Delpérié pour ses interventions sur le projet « Jardinage ». 
Les volets électriques de la classe de GS/CP fonctionnent toujours de façon aléatoire. 
De même avec les serrures CLAE et cantine : un devis a été demandé. 
Tables et chaises GS/CP : certaines tables à monter et chaises supplémentaires à ramener (voir avec les 
cantonniers). 
Fissures des poutres et du pilier dans le dortoir : M. Cung, Conseiller Municipal, est passé, il n’y a pas 
de dangerosité avérée. 
 
Labécède 
Les enseignantes remercient la Mairie et les cantonniers pour la tonte de l'herbe dans la nouvelle cour 
d'école. Les enfants sont contents d'y aller. 
On remercie les cantonniers pour la fosse septique, la porte de la classe de ce1, les tables recollées et le 
rideau à repositionner. 
Nous souhaitons un autre bac de jardinage pour pouvoir faire notre projet jardinage en lien avec les 
mathématiques. 
 
 



5/ Projets et manifestations (passés et à venir) 
 
Passés sur Issel et Labécède 
Le spectacle sur le thème du « Cinéma » avec l'intervenant Smaël le 27/9/23. 
La sortie de fin d’année le 30/6/23 au jardin des Martels. 
 
Passés Issel : 
- Cycle piscine pour la classe de GS/CP (en cours). 
 
Passés Labécède : 
- 29/6/23 : Le SMICTOM est intervenu sur la journée pour la classe des CM1/CM2. 
- Sortie scolaire de fin d'année :   le 4/7/23 au musée de Bram toute la journée sur le temps scolaire. 
- Cycle voile pour les CM1/CM2 à la Ganguise les 12, 19 et 26 septembre. 
 
 
A venir Issel : 
- Sortie à la bibliothèque du village le mercredi matin pour les deux classes. 
- Sortie au cinéma Castelnaudary le mercredi 20/12/23 matin pour les deux classes (« Les Tourouges et 
les Toubleus ») 
- Sorties au théâtre des 3 Ponts le jeudi 14/12/23 matin (« Le Petit Prince ») et le mercredi 13/3/24 matin 
(« Petit Détail ») pour les deux classes. 
- Atelier « Percussions » à la médiathèque de Castelnaudary le vendredi 3/5/24 matin pour les deux 
classes. 
- Atelier « Écoute le silence » à la médiathèque de Castelnaudary pour les GS/CP (date à définir). 
- Séances de cirque avec la Compagnie Jongle à la lune pour les deux classes (dates à définir). 
- Sortie de fin d’année à définir (Parc Australien à Carcassonne ?) 
 
A venir Labécède : 

–  Projet médiathèque tous les quinze jours le mardi de 14h à 15h pour les ce1/ce2 et 15 h à 16h 
pour les cm1/cm2 : projet les Incorruptibles. 

–  Projet jardinage tous les jeudis une classe par semaine de 14h à 15h30. 
–  Projet rugby pour le cm1/cm2 tous les jeudis de la deuxième période avec un intervenant. 
–  Sortie au théâtre des 3 ponts le 14/3/24 
–  Sortie cinéma le mercredi 20/12/23 pour voir « Léo » 
–  Projet avec l'association les Partisans pour la fabrication d'un objet pour Noël qui sera exposé le 

samedi 2/12/23 au marché de Noël de Labécède. 
–  Cycle piscine du 22/4/24 au 31/5/24 tous les lundis et jeudis matin. 
–  Projet course longue : la cassolette le mardi 30/4/24. 
–  Projet avec le smictom (dans l'attente d'une réponse) la classe de ce1/ce2 doit faire les mêmes 

activités recyclages que les CM l'année dernière. 
–  Projet maths sur le thème du jardin. Nous aurons la présence de Mme Aupérin pour nous 

assister sur les séances avec un chercheur (M. Déjean, qui viendra le mardi 5/12/23 matin pour 
expliquer son projet aux deux classes) et deux artistes. Nous allons chaque classe faire une 
œuvre collective qui sera exposée au musée des Abattoirs de Toulouse du 2 au 10 juin 2024. 
Nous irons visiter l'exposition le jeudi 6 juin. Nous ferons en plus la visite du jardin des plantes. 

–  Projet CM2/6ème sur le thème de l’écriture avec la visite du collège sur une journée pour les 
CM1/CM2 (date à définir). 

–  Projet Anglais en période 4 avec M. Piper (tous les jeudis, 45 minutes par classe). 
–  Sortie de fin d'année à définir 



A venir RPI : 
- Intervenant musique un vendredi sur deux pour les élèves de la GS au CM2 (Smaël Hébal) 
- Noël : le vendredi 22/12 après-midi, des livres seront offerts aux élèves des 4 classes ; les enseignantes 
demandent aux Mairies s’il est possible, comme les autres années, d’offrir un petit goûter aux enfants ; le père 
Noël viendra pour distribuer les livres dans chaque classe . Pour l'école de Labécède, nous souhaiterions comme 
chaque année que les parents puissent couvrir tous les cadeaux. 
- Participation aux Médiévales le dimanche 19/5/24 
- Spectacle de fin d’année sur le thème « Le Rock » pour les 4 classes le mardi 25 juin 2024 
 
Un point est fait sur les manifestations organisées par les Déléguées des Parents d’élèves : 
- Emballages de cadeaux à King Jouet le 28/10/23 
- Vide-grenier à Issel le 12/11/23 
- Marché de Noël à Labécède le 2/12/23 
- Après-midi Noël pour les enfants le 16/12/23 
- Loto le 10/3/24 à Issel 
- Marché aux fleurs le 26/4/24 
- Kermesse le 9/6/24 
Les enseignantes remercient les déléguées pour tout ce qu’elles organisent. 
 
6/ Questions diverses 
Questions et remarques qui ont été remontées par les parents du RPI aux déléguées : 
 
Serait-il possible de construire un abri devant l’école de Labécède (il y a déjà un abribus à Issel) entre autres pour 
les jours de pluie ? La Mairie répond favorablement à cette demande (le sujet a déjà été abordé : à y réfléchir de 
façon plus approfondie) 
 
Il est demandé aux Directrices des deux écoles un bilan financier afin d’avoir certaines précisions (participation 
des familles en début d’année, dépenses pour les transports, les fournitures diverses, les activités éducatives,…) 
Les Directrices font un point financier sur les Coopératives Scolaires : 
En ce qui concerne l’école d’Issel : au 31/8/23, solde de 4849,80 € (3383,34 € de recettes et 1748,61 € de dépenses). 
En ce qui concerne l'école de Labécède : nous avons reçu cette année 4958,35 € et nous avons dépensé 5130,24 €. 
Le solde au 31/8/23 est de 4195,20 € en sachant que j'ai repris l'école il y a 9 ans avec 3500 € sur le compte. Je reste 
à peu près au même solde.  
Les Directrices donneront aux Mairies la synthèse du bilan financier annuel renvoyé à l’OCCE (Office Central de 
la Coopération à l’École) où les recettes et dépenses sont détaillées. 
Elles rappellent que les comptes des coopératives des deux écoles sont consultables par qui le souhaite à tout 
moment. 
 
Enfin, plusieurs parents aimeraient qu’une réflexion soit menée sur les horaires des écoles ou autres 
aménagements possibles : 
- Remonter en bus les enfants qui habitent à Labécède et mangent chez eux ? 
Il est précisé que ces trajets (aller-retour Issel/Labécède entre midi et 14h) engendreraient des frais pour que le 
bus circule et pour embaucher un accompagnateur sur ces trajets 
- Envisager une meilleure synchronisation des horaires et modifier les horaires de l’école d’Issel (commencer et 
finir la journée de classe plus tôt) pour récupérer les enfants des deux écoles ? 
Ce sujet a été abordé plusieurs fois en Conseil d’École les années précédentes. Il faudrait savoir combien de 
familles cela pourrait arranger et si la demande est pertinente, car une modification des horaires impacterait tout 
le monde : la société de transport (ils font souvent les circuits des collèges et lycée), les horaires de présence du 
personnel du CLAE, les horaires de la sieste des TPS/PS, l’embauche d’une personne pour le bus entre midi et 
14h, les parents qui se sont organisés professionnellement par rapport aux horaires actuels, etc 
 
Président de séance (directrice) :                         Secrétaire de séance : 
              Mme Moutet-Fortis                                          Mme Garcia 
 



 


